Esta Consejería de conformidad con lo establecido en los arts. 103 y siguientes de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contenciosa-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 y lo establecido, así mismo, en el Real Decreto 3825/82 de 15 de diciembre y 3481/83 de 28 de diciembre, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia.

Lo que se comunica a W.II. para su conocimiento y demás efec-

Sevilla, 9 de junio de 1988

JAIME MONTANER ROSELLO
Consejero de Obras Públicos y Transportes

Ilmos. Sres. Viceconsejero, Secretaria General Técnico, Director General de Urbanismo, Delegado Provincial de la Consejería en Cádiz.

CONSEJERIA DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de 10 de junio de 1988, de la Dirección General de Personal, por la que se amplía el plazo de entrega de instancias previsto en la de 3 de mayo de 1988.

Habiéndose publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía de 10 de junio de 1988, mediante corrección de errores un nuevo anexo de Centros, correspondiente a la Resolución de 23 de mayo de 1988, por la que se dictabon normas para la adjudicación de destinas provisionales para el próxima cursa académico 1988/89, para Profesores de Enseñanzas Medias pendientes de colacación, esta Dirección General ha resuelto:

Abrir nuevomente el plazo de entrega de instancios prevista en el punto primero de la Resolución de 23 de mayo de 1988, desde el día siguiente al de la inserción de la presente Resolución en el BOJA

hasta el día 24 de junio.

Sevilla, 10 de junia de 1988.- El Directar General, Alfonso Vázquez Medel.

4. Administración de Justicia

'JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUM. CINCO DE SEVILLA

EDICTO (PP. 509/88).

El Secretario del Juzgado de Primera Instancia Númera Cinco de Sevilla.

Hace saber: Que en el Expediene de Suspensión de Pagos, número 424/86, de este Juzgado, y por Auta de esta fecha, se ha decretado el estado de suspensión de pagos e insolvencio pravisional de D. Juan Penichet Mateos; y se ha canvocado a las Acreedores a la Junta General, que tendrá lugar en la Sala de Audiencia de este Juzgado, el próximo día diecinueve de julio, y hora de las diez, previniéndoles a los mismos que padrán concurrir persanalmente o par medio de su representante con pader suficiente y se hace extensivo el presente a los Acreedores que no sean hallados en su domicilio cuanda sean citadas en la forma prevenida en el artícula 10 de la vigente Ley de Suspensión de Pagos.

Dada en Sevilla, a veinticinco de abril de mil novecientos ochenta y ocho. – El Secretario.

5. Anuncios

5.1. Subastas y concursos de obras, suministros y servicios públicos

CONSEJERIA DE FOMENTO Y TRABAJO

RESOLUCION de 18 de mayo de 1988, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia concursa para adjudicar una edición de falletas-mapas de Granada, Córdoba, Códiz, Jerez, Matalascañas, Huelva y Sevilla. (*PD. 627/88*).

Esta Consejería de Fomento y Trabajo ha resuelto canvacar cancurso para adjudicar la contratacián de una Edicián de folletosmapas de Granada, Córdoba, Cádiz, Jerez, Matalascañas, Huelva y Sevilla.

Las características de la contratación son:

Base de licitación I.V.A. incluida: 16.000.000 ptas.

Fianza provisional: Será requisito necesario para participar en la licitación acreditor la consignación de una garantía provisional de 320.000 ptos., equivalentes al 2% del presupuesto total del contrato.

La garantía se constituirá en la Tesarería de la Consejería de Hacienda de la Junta de Andalucía a en la Caja General de Depósitos o en sus sucursales, por cualquiera de las medios que regula el artículo 340 y siguientes del Reglamento General de Contratación.

En el primer supuesto se exigirá el previo bastanteo por el Gabinete Jurídica de la Consejería de la Presidencia de las poderes de los apoderados de la Entidad avalante, si se prestora la garantía en forma de aval.

Exposición del expediente: Los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares, Características Técnicas y demás datos del expediente, podrán examinarse en la Secretaría General Técnica de la Consejería de Fomento y Trabajo, sita en la Avda. República Argentina, n° 43, 5º planta, durante el plazo de presentación de proposiciones, desde las diez a las trece horas.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: El plaza de presentación de proposiciones será de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación del anuncia de licitación en el BOJA y se presentarán en el Registra General de la Consejería de Fomento y Trabajo, sita en Avda. República Argentina, n° 43, hasta las catorce horas del último día de plazo. Las proposiciones se presentarán en 3 sobres cerrados lacrados y firmadas por el licitador o persona que le represente, haciendo constar en ellos el título del abjeto del cancurso, el contenida del sobre y el nombre del licitador.

Documentación a presentar por los licitadores: En el sobre «A», que se subtitulará «Referencias», incluirá una Memaria firmada por el proponente, camprensiva de sus referencias técnicas, profesionales y especiales, relacionadas con la materia del concurso, con los pertinentes documentos acreditativos de dichas referencias, y de las sugerencios y modificaciones que, sin menoscabo de lo establecido en el Pliego de Condiciones, puedan convenir a la mejar realización del objeto del concurso.

Igualmente se incluirá en este sobre la documentación exigida en el epígrafe 4 y el resguardo ariginal acreditativa de hober depositado la fianza a que se refiere el epígrafe 5.

En el sobre «B», que se subtitulará «Propuesta Técnica», se incluirá un informe que desarrolle exhaustivamente la metodología y el plan de trobajo a seguir en el desarrollo de todos y cada uno de los apartados que figuran en el Pliego de Condiciones Técnicas. Este sobre podrá ser abierto y estudiado su contenido antes de la celebración de la Mesa de Contratación.

En el sobre «C», que se subtitulará «Propuesta económica para tomar parte en el concurso canvocado por la Consejería de Fomento y Trabajo, se incluirá proposición, con arreglo o modelo, en la que el licitador concrete el tipo económico de la pastura.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se

realizará por la Mesa de Contratación a las 10'30 horas del tercer día hábil a partir del siguiente a aquél en que termine el plazo de presentación de ofertas. Si dicho día fuese sábado, se pasará al primer día hábil siguiente. El acto se celebrará en la Sala de Juntas de la Consejería de Fomento y Trabajo, sita en Avda. República Argentina, n° 43.

Sevilla, 18 de mayo de 1988.-El Secretario General Técnico, Julio Alba Riesco.

> RESOLUCION de 18 de mayo de 1988, de la Secretarío General Técnica, por la que se anuncia concursa para adjudicar una edición de folletos-mapas de la Casta del Sal Occidental, Casta del Sol Oriental, Málaga, Ronda, Antequera y Almería (PD. 628/88).

Esta Consejería de Fomento y Trabajo ha resuelto convocar para adjudicar la cantratación de una Edición de folletos-mapas de la Costa del Sol Occidental, Costa del Sol Oriental, Málaga, Ronda, Antequera y Almería.

Las coracterísticas de la contratación son:

Base de licitación I.V.A. incluido: 13.500.000 ptas.

Fianzo provisional: Será requisito necesario para participar en la licitación acreditar la consignación de una garantía provisional de 270.000 ptas., equivalente al 2% del presupuesto total del controto.

La garantía se canstituirá en la Tesorería de la Consejería de Hacienda y Planificación de la Junta de Andalucía o en la Caja General de Depósitos o en sus sucursoles, por cualquiera de los medios que regula el artículo 340 y siguientes del Reglamento General de Cantratación.

En el primer supuesta se exigirá el precio bastanteo por el Gabinete Jurídico de los poderes de los apoderadas de la Entidad

avalante, si se prestara la garantía en forma de aval.

Exposición del expediente: Los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares, Características Técnicas y demás datos del expediente podrán examinarse en la Secretaría General Técnico de la Consejería de Fomento y Trabajo, sita en la Avda. República Argentina, n° 43, 5° planta, durante el plazo de presentación de proposiciones, desde las diez o las trece horas.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: El plazo de presentación de proposiciones será de treinta días hábiles, a cantar desde el siguiente a la publicoción del anuncio de licitación en el BOJA., y se presentarán en el Registro General de la Consejería de Fomento y Trabaja, sita en Avda. República Argentina, nº 43, hasta las catorce horas del último día de plazo.

Las proposiciones se presentarán en 3 sobres cerrados, lacrados y firmados por el licitador o persona que le represente, haciendo constar en ellos el títula del objeto del concurso, el contenido del

sobre y el nombre del licitadar.

Documentación a presentar par los licitadores: En el sobre «A», que se subtitulará «Referencias», incluirá una Memoria firmada por el proponente, comprensiva de sus referencias técnicas, profesionales y especiales, relacionadas con la materia del concurso, con los pertinentes documentas acreditativos de dichas referencias, y de las sugerencias y modificaciones que, sin menoscaba de lo establecido en el Pliego de Condiciones, puedan convenir a la mejor realización del objeto del concurso.

Igualmente se incluirá en este sobre la documentación exigida en el epígrafe 4 y el resguardo original acreditativo de haber

depositado la fianza a que se refiere el epígrafe 5.

En el sobre «B», que se sustitulará «Propuesta Técnica», se incluirá un informe que desarrolle exhaustivamente la metodología y el plan de trabajo a seguir en el desarrollo de todos y cada uno de los apartados que figuran en el Pliego de Condiciones Técnicas. Este sobre podra ser abierto y estudiado su contenido antes de la celebración de la Meso de Contratación. En el sobre «C» que se subtitulará «Propuesta económica» para tomar parte en el concurso convacada par la Consejería de Fomento y Trabajo, se incluirá proposición, con arregla a modelo, en la que el licitador concrete el tipo económico de la postura.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación a las 10'30 horas del tercer día hábil a partir del siguiente a aquél en que termine el plazo de presentación de ofertas. Si dicho día fuese sábado se pasará al primer día hábil siguiente. El acto se celebrará en la Sala de Juntas de la Consejería de Fomento y Trabojo, sita en Sevilla, calle Avda. República Argentina, n° 43. 1º planto.

Sevilla, 18 de mayo de 1988.—El Secretario General Técnico, Julio Alba Riesca.

RESOLUCION de 31 de mayo de 1988, por la que se hace público la adjudicación definitiva, por el sistema de cantratación directa, de la obra que se cita (CO/14-O/87).

En cumplimiento de lo regulado en los artículos 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 del Reglamento General de Contratación del Estado, esta Consejería de Famento y Trabajo hace pública la siguiente Resolución de adjudicación definitiva por el sistema de contratación directa del Excmo. Sr. Consejero de Fomento y Trabajo, del siguiente expediente:

Exp. Complementario ol CO/14-0/87 de Redistribución y Acondicionamiento del Hogar Escolar Santa Rosa, nueva sede de la Delegación Provincial de Trabajo en Córdoba.

Fecha de la Resolución de adjudicación definitiva del Excmo. Sr. Consejero de Fomento y Trabajo: 31 de mayo de 1988.

Empresa adjudicataria: Canst. Francisca Rodríguez Cívico. Importe de adjudicación I.V.A. incluido: Seis millones cuatrocientas veinticinco mil novecientas setenta y cuatro pesetas (6.425.974 ptas.).

Sevilla, 31 de mayo de 1988.- El Consejero, P.D. El Secretario General Técnico, Julio Alba Riesco.

> RESOLUCION de 3 de junia de 1988, par la que se anuncia la tercera subasta para realizar la enajenación de la maquinaria y demás bienes de equipa de la extinta estación de inspección técnica de vehículos (ITV), sita en la calle Ifni, s/n., en Sevilla. (PD. 626/88).

La Consejería de Fomento y Trabajo ha resuelto anunciar la subasta a la que se hace referencia en el encabezamiento de la presente Resolución.

Presupuesto de contrata (Por lotes): lote n° 1: 400.815 ptas.; lote n° 2: 1.120.212 ptas.; Lote n° 3: 1.235.081 ptas.

Fianza: Será preciso depositar la siguiente fianza:

80.163 ptas. para el primer lote.

224.042 ptas. para el segundo lote.

247.016 ptas. para el tercer late.

Examen de los pliegos, documentación y bienes objeta de la subasta: El Pliego de Cláusulas Administrativas y demás documentación, podrá examinarse en la Dirección General de Industria; Energía y Minas en el plazo de 20 días naturales a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio, finalizando a las 13 haras de

Durante el mismo plazo se podrá examinar la maquinaria y demás bienes de equipo de esta subasta en el lugar de su actual ubicación, calle Ifni, s/n., previa autorización de la Delegación Provincial de la Consejería de Fomenta y Trabaja de Sevilla.

Presentación de propasiciones: En el momento de la subasta, conforme a lo dispuesto en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y Decreto 122/82, de 29 de diciembre.

Celebración de la licitación: Se efectuará a las 12 horas del día siguiente hábil a la terminación del plazo señalodo para el examen de los pliegos y demás documentación ante la mesa de contratación constituida al efecto en la Secretaría General Técnica de la Consejería de Fomento y Trabajo, sita en Avda. República Argentina, nº 43 acc. de Sevilla.

El importe de los anuncios será por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 3 de junio de 1988.- El Consejero, P.D. El Secretario General Técnico, Julio Alba Riesco.

> RESOLUCION de 14 de junio de 1988, por la que se anuncia concurso restringido por procedimiento acelerado de urgencia, para la ejecución de las obras de construcción de una villa turística en Cazorla (Jaén) (PD. 637/88).

En cumplimiento de los Reales Decretos 931/1986 y 2528/ 1986 y la Directiva del Consejo de 26 de julio 1971 (71/305/CEE). Se anuncia concurso restringido par procedimiento acelerado de urgencia para la ejecución de las abras «construcción de una Villa Turística en Cazorla (Jaén)». Por 213.028.453 Ptas. IVA excluido. Fecha de envío a la Oficina de Publicaciones Oficiales de las

Comunidades Eurapeas: 14 de junio de 1988.

Procedimiento y forma de adjudicación del contrata: Concurso restringido por procedimiento acelerado de urgencia.

Lugar ejecución: Cazorla (Jaén).